



慰霊の日を前に平和学習を行いました

今年の平和学習は、緊急事態宣言下で戦争体験者をお呼びしての講話が叶わなかったので、私が、両親の戦争体験の話をしました。父が沖縄県立第一中学校第60期生で動員の港湾づくりの時に足を負傷し、通信隊として沖縄戦に参加できず、一度も戦争の話をしなかったこと（母から父の戦争体験は聞いていました）母は、南洋諸島テニアンで戦争に遭い、兄姉を失ったことなどを30分くらいの短い時間でしたが、低学年・中学年・高学年と各学年、真剣に聞いてくれました。平和について考える良い機会となりました。



各学年の児童の感想を紹介します。（一部抜粋しています）

- 1年生：鈴木いだい「せんそうは、にどとおこってほしくない。せんそうはこわいんだね。へいわはすてきだね。せんそうぜったいやつたらだめ」
- 2年生：仲兼久かなた「こうちょう先生のはなしをきいて、へいわなせかいにするためにぼくはちくちくことばをつかいません。ふわふわことばをつかいます」
- 3年生：岸本そうま「校長先生のお母さんの話で戦争にまきこまれた人は、一日に水を数滴しか飲むことができないとさき、僕たちは、水や食べ物を大切にしないといけないと思いました。」
- 4年生：比嘉ゆい「戦争はほんとうにこわものだと思いました。自分はこれから勉強を頑張りたいです。戦争では、勉強をやりたくてもできないから、勉強を頑張りたいです。戦争は大切なものをなくしてしまうので絶対やりません。」
- 5年生：山川ねね「戦争について小さい頃から興味を持っていた私の心に「グッ」と来た話は、校長先生のお父さんの足の話です。私にとって戦争は、人間の心・命・希望をなくしていく国と国との戦いです。校長先生は泣きながらもお父さんのこと話をしていました。そういう校長先生を見て私は「それほど戦争の恐ろしさを教えたいんだな」と思いました。平和を続けるためには、一人一人が今できることをやることだと私は思います。」
- 5年生：西たいせい「校長先生が言っていたとおり、20年後は戦争体験者が、100歳になっているかもしれないのに、話を聞いた僕たちが、いろいろな人に教えていきたいです。平和を願っていきたいです。」
- 6年生：西平あれん「校長先生のお父さんの話を聞いて、校長先生は戦争の怖さを僕たちにしっかり教えたんだなとよくわかった。お父さんが中学生の時足を怪我をして同級生と会えないまま、同級生が亡くなってしまったのでとても可愛そうだと思います。校長先生のお父さんの話を聞いて改めて戦争はしてはいけないと思いました。」

幼稚園児 英語遊び

6月22日に1年ぶりに英語遊びを行いました。コロナ禍のため伊波先生に安和幼稚園に来園して頂き、ギターや絵本を使いながら、英語遊びを行いました。初めてなので、幼稚園児は、少し緊張していましたが、楽しくゲームもすることができました。伊波先生、ありがとうございます。



ギターを演奏する伊波先生



絵本で英語を教えてくれました

コロナ禍の休校中にオンライン授業を行いました！！

6月16日～18日の3日間、4年生が、理科と社会のオンライン授業を1時間ずつ行いました。初めての取り組みでしたが、担任の大城みのり先生、宮里盛太郎先生、仲村憲太先生が中心となり、行われました。はじめは、担任のみのり先生がオンラインで朝の会を行い、その後、理科の授業を1時間行いました。16日・17日は、理科担当の憲太先生が理科室で授業を行い、児童は、自宅、4年教室、図書室、きりん教室と場所を分けて学習に取り組みました。18日は盛太郎先生が社会の授業を行い、子ども達は先生の指示に従い、ワークシートを記入したり、質問に答えたりすることができました。このことによりオンライン授業の有効性を知ることができました。各教室では、基先生、江利加先生、公子先生、新作先生が子ども達のサポートをしてくれました。これから、タブレットを活用しての授業が進められます。自宅にWi-Fiの環境が整うことができると更に子ども達の学習環境が良くなると思います。

今回も盛太郎先生が先生方のサポートをしてくれました。有り難うございます。



4年生のみなさん 理科の授業をする憲太先生 社会科の授業をする盛太郎先生 図書室の愛依さん

歯科保健指導(ブラッシング指導)

6月25日に北部歯科医師会の歯科衛生士による歯科保健指導（昨年は実施せず）を行いました。今年は、コロナ禍での実施となり、映像と模型を活用しての指導となりました。（児童の歯磨きは行いませんでした）子ども達は、歯ブラシの持ち方、歯の磨き方など真剣にお話を聞いていました。虫歯にならないように歯を磨きましょうね。



クイズ形式でのお話 模型をつかって磨き方指導



- 7月 1日 (木) 国民安全の日
- 7月 5日 (月) 聴力検査 (1年生)
- 7月 12日 (月) 保幼小交流会 (3年生)
- 7月 13日 (火) 学びの確かめ
- 7月 14日 (水) 名護市校長研修会 (安和小にて)
- 7月 15日 (木) 薬物乱用防止教室 (4～6年生) (予定) (予備日 20日)
- 7月 16日 (金) 授業参観、栄養指導 (4年生)
保幼小交流会 (6年生) PTA作業

- 7月 21日 (水) 終業式
- 7月 26日 (月) 校内研修 (午前) 個人面談 (午後)
- 7月 27日 (火) 校内研修 (午前) 個人面談 (午後)

6月の休校で1学期終業式が20日から21日へ

2学期始業式が8月26日から 24日に変更になっています

6月29日から予定していた水泳授業は、全学年、2学期に延期します。
何かご相談のある方は、担任か学校の方へご連絡頂きますようよろしくお願い致します。